
司  会	 小 原 　 正			会		員

点  鐘	 会		長			笠間治一郎

合  唱
	 ロータリーソング	 「 奉 仕 の 理 想 」
	 ソングリーダー	 二 見 義 光			会		員

お客様
	 崎 永 政 人		様（商工会青年部部長）
	 高 橋 孝 司		様（綾瀬ＲＣ）
	 鈴 木 洋 一		様（綾瀬ＲＣ）

会長の時間 会		長			笠間治一郎
先週は箱根湯本の水明荘にての移動例会と会長幹
事慰労会に会員の皆様、新入会員、ゲスト、春日会
の皆様の出席をいただき、楽しい時間を過ごす事が
できました。ありがとうございました。
本日、改めて笹島さんが入会の運びとなりました。
本当に嬉しい限りです。
今日は３委員長の報告です。比留川政彦クラブ運
営管理委員長、露木泰江奉仕活動委員長、紀孝国際・
財団委員長、１年間、よろしくお願いいたします。

７月に入り梅雨
らしい天候が続
き、やっと先週末
から晴れたと思っ
たら、猛暑となり、
皆さんは大丈夫で
すか。この週末に

は全国各地で熱中
症により病院へ運
ばれた方が多数い
たとの報道がされ
ていました。皆さ
んも体調には十分
ご注意下さい。私
は、やっと晴れた
ので、今までたまっていた畑の草刈りを土曜日に行
いました。本当に暑く、午前中でやめようかと思っ
たのですが、今度いつできるかわからなかったので、
丸１日を掛けて草刈りを行った結果、日焼けがすご
く、その夜はなかなか寝付けませんでした。何事も
一気に行うのではなく、少しずつでもいいから、こ
つこつと行うことの大切さが身に染みてわかりまし
た。明日からはまた天候が悪くようです。一日でも
早く、梅雨明けとなり、来週からは幼稚園も夏休み

になりますので、夏を満喫
したいと思います。
鈴木さん、笹島さん、
少しずつで結構ですので、
ロータリーのことを解り
ながら、皆で楽しいロータ
リーライフにしましょう。

幹事報告 会長エレクト			細 谷 浩 之
◆	国際ロータリーより「青少年交換学生募集」の案
内が届いています。

◆	ロータリー米山記念奨学会より「ハイライト米山」
の案内が届いています。

◆ 次回卓話予告 ◆
１０８８回		8/5（水）	12：30		磯川ガバナー補佐
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■出席委員会 加 藤 良 隆			会		員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
7/1 1084 23 23 21 91.30% 1 95.65% 1 100%
7/8 1085 24 24 19 79.16% 1 83.33%
7/15 1086 24 25 19 76.00%

M.U.	 比留川政彦（大和田園ＲＣ）
事前M.U.	 笠 間 博 幸（ガバナー補佐会議）
	 加 藤 良 隆（Ｅクラブ）

■スマイル委員会 澁 谷 敏 夫			会		員

【お客様】
高 橋 孝 司	様（綾瀬ＲＣ）　お世話になります。今
日は綾瀬クラブ新会員の鈴木洋一君といっしょに
来ました。よろしくお願いします。
鈴 木 洋 一	様（綾瀬ＲＣ）　本日はお世話になりま
す。宜しくお願いいたします。

【会　員】
笠間	治一郎	さん	 綾瀬 RCの高橋さん、鈴木さん、
商工会青年部部長	崎永様、ようこそいらっしゃい
ました。３委員長、１年間よろしくお願いいたし
ます。
細 谷 浩 之	さん	 崎永青年部長、本日はようこそ
いらっしゃいました。たまには、ロータリーをた
のしんでください。３委員長様、本日、卓話よろ
しくお願いします。
澁 谷 敏 夫	さん	 例会に多勢の人が居る事はなん
となく嬉しい。借金以外は増えるといいのかなー？	
お客様ようこそ。ごゆるりと楽しんで下さい。
綱 嶋 洋 一	さん	 暑さが日々増すばかりで、もう
涼しくなることはないのでしょうね。
塚 原 吉 雄	さん	 先週の会長・幹事慰労会、会員
の皆様お疲れ様でした。私もAGとして慰労して
頂き、ありがとうございました。新会員の皆様と
笠間治一郎年度、頑張ってロータリーを楽しみた
いです。３委員長には本年の活動計画、宜しくお
願い致します。お客様ようこそいらっしゃいまし
た。
比留川政彦	さん	 連日の猛暑でおつかれ様です。

スマイル！
鈴 木 　 敦	さん	 この度入会致しました。よろし
くお願いいたします。
紀 　 孝	さん	 暑くて、何事にもナカナカ熱中
できません。熱中症にならないよう気を付けて下
さい。
鈴 木 光 雄	さん	 暑い暑い、楽しい夏となりまし
た。
安 藤 昌 信	さん	 新入会員が増えた。誠によろこ
ばしいことですが、同時に出席率が高まらないと
活動的なクラブにはならないと思うが、如何なも
のでしょうか。
笠間正二郎	さん	 お客様、ようこそおいで下さい
ました。笹島君、本日より宜しくお願いします。
露 木 泰 江	さん	 前回の会長・幹事慰労会に出席
出来ず、すみません。無事に給与・賞与共支給す
る事が出来ました。

今回スマイル	 ￥	14,000
累　計	 ￥	58,000

■卓話（内容別掲載）	
　「活動計画について」
	 クラブ管理委員長			比留川政彦

奉仕活動委員長			露 木 泰 江
国際財団委員長			紀 孝


